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Des visages heureux, une complicité, des rencontres familiales, un lieu de 
confidence, des découvertes. En observant ces parrainages, on peut penser que le 
lien familial est le plus important pour les jeunes. Un jeune répondant à la question 
« Quel est ton meilleure souvenir du parrainage » en disant que pour lui, c’était être 
accepté comme un membre de la famille et non comme un étranger.  
 
Neuf personnes ont participé à la journée de formation proposée par ParMi au mois 
de septembre. Elle est très appréciée d’un part pour avoir un résumé de la procédure 
d’asile et la situation légale des de leur parrainées.  D’autres part l’échange avec les 
professionnels des organisation partenaires et d’autres marraines et parrains sont 
bienvenus. 
 
The party, c’est le moment festif de ParMi début octobre. Les marraines, parrains 
et jeunes sont invités pour une soirée. En 2019 nous avons eu l’honneur d’un 
magicien  
   
Nous sommes continuellement à la recherche de marraines et parrains ! 
Même si le parrainage est terminé dans le cadre de l’année de suivi assuré par ParMi, 
la plupart de ces liens créés se poursuivent bien au-delà. Il très rare que des 
marraines/parraines prennent un·e deuxième jeune, car la relation continue. 
 
L’article dans le 1700 nous a amené un nombre important de marraines et parrains 
et a permis de satisfaire la demande de jeunes, qui attendaient depuis des mois.  
 
Pour mieux faire connaître ParMi, nous avons participé à Juvenalia en mai et au 
speeddating organisé par le Réseau Bénévolat Netzwerk en novembre. 
 
Quelques chiffres 
En 2019, plus de 60 parrainages étaient créés, dont 33 initiés en 2019, 17 terminés, 
10 arrêtés, dont 2 parce que les jeunes ont quitté la Suisse suite à une décision 
négative. 
Depuis le début 80 jeunes ont profité de ces rencontres. 
 
Au vu du bon développement des activités de l’association, le poste de coordination 
a été augmenté en juin 2019 à 50% pour répondre à la demande des jeunes qui 
souhaitent un parrainage. 
 
Reste à intensifier l’expansion vers la partie alémanique, ou plusieurs jeunes ont 
atterri en 2015 et 2016 et sont un peu délaissés. 


